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市政府召开第三十一次常务会议
研究全国文明城市创建、河道采砂管理、环境污染防治等工作

信阳消息（记者 李 海）6 月
14 日，市长尚朝阳主持召开市政
府第三十一次常务会议，传达学
习贯彻全国全省信访工作会议精

神、全省教育大会精神，研究部署
我市全国文明城市创建、河道采
砂管理、环境污染防治等工作。

王新会、李正军、胡亚才、邵
春杰、邵华、侯钦东出席会议。 詹
玉锋、陈豫应邀出席会议。

会议听取了我市创建全国文

明城市工作重点问题责任分工情

况汇报。 会议指出，创文事关全
市经济社会发展和城市品位、城
市管理水平、文明水平的全面提
升。 我市创文工作虽已取得阶段
性成果，但问题依然存在，各级各
部门要认清差距、找准问题，对标
对表狠抓重点问题整改，紧盯薄
弱环节查漏补缺，专人专班负责，
逐级夯实责任，强化督导协调，形
成创建合力，高标准、高质量推进
创文工作。

会议研究审议了 《信阳市河
道采砂管理条例 （草案）》（讨论
稿）。 会议强调，《条例》的起草将
我市的河道采砂管理工作纳入法

治化轨道， 有利于推进依法治砂
工作进程，维护正常采砂秩序，更
好地保护和改善河道周边生态环

境， 保障全市经济社会可持续发
展。 相关部门对《条例》的修改完
善要严谨规范， 体现实用性和可
操作性， 修改完善后抓紧提请市
人大常委会审议。 《条例》颁布后
要组织各级各有关部门认真学

习， 把握核心要义， 厘清任务职
责， 开展广泛宣传， 坚决贯彻落
实， 推动我市河道采砂管理工作
进入法治化、规范化轨道。

会议研究审议了《信阳市推
进城市建成区内重污染工业企

业搬迁改造指导意见 》 （讨论
稿）。 会议指出，实施城市建成区
内重污染企业搬迁改造，是改善
城市大气环境质量、优化城市工

业布局、提升城市综合竞争能力
的重要手段和迫切任务，各级各
部门要站在讲政治的高度坚决

落实。 要压实责任，明确职责分
工 ，强化部门协同 ，简化审批程
序， 按照时间节点加快推进，定
期开展督导协调，确保如期完成
搬迁改造任务。

会议强调， 要深入学习贯彻
习近平总书记关于教育的重要论

述，落实全国、全省教育大会各项
要求部署。要深入开展调研，针对
存在问题，分领域研究解决举措，
创造条件加快教育事业发展。 要
坚持教育优先发展， 做到规划优
先、投入优先、资源配置优先，科
学拟订近期目标和远期目标。 要
结合实际研究制定相关配套政策

和实施细则， 注重加强教师队伍
建设， 不断提升教师各方面待遇
和保障， 集中各方力量办好人民
满意的教育。

会议还研究了其他事项。

关爱基层群众健康
市红十字会携手爱心企业走

进帮扶村

信阳消息（记者 杨长喜）6 月 14 日，市红十字
会常务副会长李俊杰带领市第二人民医院医疗专家

和修正药业 20 名红十字志愿者来到市红十字会帮
扶村息县关店乡吴村铺村开展“红会送医计划”义诊
志愿活动。

在此次志愿活动之前， 市红十字会驻村干部已
经对基层群众的医、药需求进行了调查。 活动中，根
据帮扶村群众的需求，市第二人民医院抽调中医科、
内科、外科、心血管科、消化内科、妇产科等科室的一
流专家， 专程来到吴村铺村开展义诊和免费诊疗等
“红会送医计划”志愿活动，把高超医术和崇高医德
送到基层， 让村民们在家门口就能享受到高品质的
市级医院医疗服务。

在义诊活动现场， 医疗专家们在为群众进行血
压检查的同时，还根据应诊者的病情、病史量身制定
诊疗方案，对群众日常保健、常见病预防及常用药服
用等方面进行了详细讲解和指导。 修正药业红十字
志愿者们根据专家检查结果免费为村民发放治疗药

品，受到了当地群众的欢迎和好评。 活动现场，修正
药业为该村捐赠 1．46 万元的常用药品，用于贫困群
众的医疗救治。

据悉，此次义诊志愿活动，义诊、检查 200 余人
次，免费发放药品价值 1.4 万余元。 活动前一天，市
第二人民医院医疗专家们还在关店乡卫生院开展了

义诊和慢性病防治知识讲座活动。

昨日，记者在河区柳林乡马庄村的无土栽培蔬菜示范种植基地看到，一排排整齐的生
菜青翠欲滴，长势喜人。 该基地负责人介绍道：“无土栽培是一项现代农业新技术，具有污染
少、生长周期短、产量高、品质优良等特点，是真正的无公害有机蔬菜，深受消费者青睐。 ”图
为该基地技术人员正在检测营养液。 本报记者 马保群 摄

茶菜有机结合 彰显豫南特色
我市举办“一城一筵”座谈会

信阳消息（记者 张 勇 查理达）
6 月 13 日，我市举办创建 “河南
传统餐饮历史文化名城”、 打造
“河南茶筵之乡”（以下简称“一城
一筵”）座谈会。会上，省餐饮与饭
店行业协会的专家、 学者听取我
市创建工作的汇报， 并共同研究
了信阳茶筵的发展方向。

今年年初， 在省餐饮与饭店
行业协会的大力支持下，我市启
动了“一城一筵”创建申报工作。

目前，我市围绕创建“一城一筵”
目标， 大力推进名菜、 名筵、名
师、名店、名街、名城等六名工程
建设，全市餐饮业发展有了质的
飞跃。

信阳菜有着浓厚的文化底

蕴 ，具有鲜明的地域特色 。 信
阳独特的气候 、自然和生态条
件孕育出大量绿色、健康的生态
食材。

座谈会强调，信阳菜的发展，

一直是信阳历届市委、 市政府关
注的重点。信阳菜推广三年来，已
经成为拉动我市经济社会发展的

一个重要引擎。打造茶筵，是充分
彰显豫南特色、茶乡风韵，把信阳
茶和信阳菜有机结合， 带动信阳
全域旅游发展的创新工程。 我们
将以创建“一城一筵”为抓手，着
力研究茶筵、 打造茶筵、 推广茶
筵， 让茶筵成为信阳美食旅游的
标志性符号。

影视力量推介信阳
电影《非凡父子》固始县开机

信阳消息 （记者 马依钒 通讯员 王亚运）6 月
14 日，电影《非凡父子》在固始县开机。 据了解，这部
电影的主创人员大多来自河南本土， 主要取景地在
我市固始县。

电影《非凡父子》立足全国视野，充满河南元素，
是一部孵化在河南、 创作在河南的现实主义电影作
品。影片以人民警察为人物原型，讲述一场酒驾车祸
之后，三个家庭如何完成各自心灵救赎，贴近现实，
充满温情，计划于 2019 年 12 月底上映。

“现实主义影片要深入生活、贴近群众，主创人
员应该不断增强脚力、眼力、脑力、笔力。 ”影片出
品方河南正和独立影视文化传播有限公司负责人

介绍，公司出品的多部优秀影片在信阳取景拍摄，
希望把信阳的青山秀水、地域文化搬上银幕，推向
全国。

记者从开机仪式现场获悉，《非凡父子》 将主要
在固始县拍摄， 将有大量镜头和内容植入固始县历
史文化、风土人情、自然山水等独具地方特色的自然
文化资源， 充分展现厚重的历史底蕴及秀美的山水
风光，对宣传推介固始，展示固始县良好的发展势头
和全域形象，具有积极作用。


